

Historia del oficio de cerrajero

Pocos oficios pueden presumir estar vigentes a lo largo de varios siglos, y son todavía menos los que pueden decir que están lejos de ser reemplazados por algún adelanto tecnológico

Historia y características del oficio de cerrajero

Pocos oficios pueden presumir estar vigentes a lo largo de varios siglos, y son todavía menos los que pueden decir que están lejos de ser reemplazados por algún adelanto tecnológico. Este es el caso del oficio de cerrajero, que lleva realizándose desde hace siglos y seguirá seguramente siendo un servicio imprescindible en el futuro.

Historia

Se puede decir que la cerrajería nació como rama de la herrería, y de hecho, antiguamente eran los herreros los que fungían como cerrajeros. Sin embargo, con la llegada de la revolución industrial, la demanda del oficio de herrero cayó en picado debido a los adelantos tecnológicos que permitían una producción a gran escala sin demasiada mano de obra.

Sin embargo, aun con la revolución industrial, la cerrajería no era un trabajo que se pudiese producir en masa como si se tratase de un producto, siendo en el siglo XVIII donde se hizo más común el adjetivo de cerrajero, diferenciándolo del herrero.

Por su puesto, la tecnología también ha impactado el campo de la cerrajería, pero más que desaparecer la necesidad del oficio, lo ha hecho mucho más especializado, al punto en que los [cerrajeros San Juan de Alicante](#) están entre los profesionales sin título con más demanda de trabajo actualmente, y en ocasiones, muchos cerrajeros tienen el grado de ingeniero, de modo que los [cerrajeros Javea](#) más especializados de hoy en día no solo pueden ayudarte a abrir la puerta de tu hogar o coche, pueden instalar cerraduras mecánicas altamente sofisticadas o cerraduras electrónicas, además de proporcionar aditamentos que impidan que cualquier persona no autorizada logre abrir una cerradura fácilmente.

¿Qué hace un cerrajero?

Es sencillo, la palabra lo indica, pero a su vez, puede ser confuso en ciertas situaciones. En síntesis, un cerrajero puede trabajar en el cambio, instalación, mantenimiento, reparación y reforzamiento de todo aquello que tenga una cerradura o lugar sobre el cual se pretenda añadir una cerradura y puerta.

Lo anterior engloba persianas de seguridad, cerraduras electrónicas y mecánicas, cajas fuertes, ventanas, y más, todo esto tanto en hogares como en empresas de todo tipo y tamaño, siendo el objetivo principal proporcionar

soluciones que garanticen seguridad ante robos, o bien, prestar asistencia para reparación y apertura de puertas. [Cerrajeros San Vicente del Raspeig](#).
